



8月26～27日

## 24時間チャリティースポーツカーニバル MASAKI 「愛は地球を救う」開催

今年も松前公園で、松前町体育協会主催の24時間チャリティースポーツカーニバルMASAKIが開催されました。これは、日本テレビの24時間テレビ「愛は地球を救う」に賛同して毎年行われています。

26日の13時から27日の13時までの24時間、ジョギング・ソフトボール・レクリエーションバレー・バドミントン・ソフトテニス・卓球・バウンドテニス・グラウンドゴルフ・レクリエーション・バスケットボール・硬式テニスの合計11種目が行われました。

夕立に見舞われましたが、子どもからお年寄りまで総勢約1,000名の皆さんがスポーツやゲームを楽しみながらチャリティー活動を行いました。

参加・募金をしていただきました皆さん、ありがとうございました。



9月1日

## まさき町夏祭りの売上げの一部を 松前町大規模地震災害対策基金へ

松前町商工会婦人部から松前町大規模地震災害対策基金に役立ててほしいと、まさき町夏祭りの売上げの一部が寄付されました。大規模地震が起こった際の応急対策及び復旧対策などに利用させていただきます。ありがとうございました。



8月20日・9月3日

## 徳丸自主防災会・上高柳自主防災会 (総合) 防災訓練実施

8月20日(日)、徳丸自主防災会が徳丸レクリエーション広場で、防災訓練を実施し、約70名の住民が参加しました。

訓練では、松前消防職員の指導により、水消火器訓練・天ぷら油火災の対処訓練・AED取扱説明など、実際に住民の方々が体験しました。

また、9月3日(日)には、上高柳自主防災会が高柳公園で、総合防災訓練を実施し、約200名の住民が参加しました。

訓練では、「午前8時30分ごろに、高知県沖を震源地とする南海地震が発生した」との想定で地域内放送を行い、地域住民が高柳公園に避難しました。

実技訓練では、組別によるパケツリレー消火訓練、水消火器訓練、倒壊家屋から負傷者を救出する訓練、身近にある物を活用した応急処置や、毛布などを使用した簡易担架の作成、AED取扱説明などを松前消防職員から教わりました。



9月3日

## 徳丸集落営農組織が設立!!

徳丸集会所で、集落営農組織である徳丸農用地利用改善団体の設立総会及び徳丸生産組合の臨時総会がありました。

総会では、発起人代表あいさつに続き、集落営農組織の設立に至るまでの経過説明や、今後の徳丸の農業の取り組むべき目標についての説明があり、規約の承認及び改正などについて審議・承認され、集落営農組織が設立されました。

農用地利用改善団体の構成戸数 124戸 特定農業団体の構成員 76名

県内では4番目の集落営農組織として、今後は法人化をめざし、更なるステップアップを期待したいと思います。

